

## ボート教室を実施しました

6月27日（金）、7月12日（水）にボート教室を実施しました。また、それに先立ち、6月22日（木）には、喜多方市役所生涯学習課の富田さんを講師に招き、荻野漕艇場の歴史や高郷町とボートのつながりや、高郷出身の先輩方のボート競技での活躍の様子について話を聞きました。生徒は、荻野漕艇場が福島県のボート競技において重要な役割を果たしていることなどを理解し、少し驚いたようでした。意外に知らない地元のこと、ご家族の皆さん、高郷町についてたくさん教えてあげてください。

また、2回行ったボート教室では、5人乗り（漕ぎ手4+コックス1）のボートを全校生が体験しました。はじめは、息が合わずボートの進みも今ひとつでしたが、慣れてくると息が合い始め、漕いだときに一気に進む爽快感を味わうことができました。



＜高郷とボートの歴史について学びました＞



＜オリンピック選手中野鉄志さんからオンラインで講話を聞きました＞



↑ 2016年リオデ  
ジャネイロ五輪日本  
代表中野鉄志さん



＜息を合わせて・・・ん～、合わないなあ＞



＜もっと早く～、指導はスバルタです＞

＜最初は乗るのもやっとでした＞

## 剣道部県大会頑張りました

剣道部は、7月22日、23日に県大会に出場（団体戦）しました。人数が1人足りない4名で出場し、熱い戦いをしました。全員引き分けでしたが、人数不足による1敗がひびき、惜しくも一回戦で敗退となりました。少ない人数でも粘り強く戦ってくれました。



＜先生方は優雅に・・・おーい進んでないぞ！＞

## 少年の主張に参加しました

7月22日、喜多方プラザで喜多方市少年の主張大会が行われました。本校からは、3年生の清野琉愛さんが出場し、「私たちが目指す平和な世界とは」を題材に発表を行い、優秀賞を受賞しました。

